

BANQUE DES ETATS DE L'AFRIQUE CENTRALE



COMMUNIQUE DE PRESSE

Yaoundé, le 11 septembre 2024 – La Banque des États de l'Afrique Centrale (BEAC) a accueilli, en son siège, une rencontre de haut niveau entre son Gouverneur, M. Yvon SANA BANGUI, et le Président de la Banque de Développement des États de l'Afrique Centrale (BDEAC), M. Dieudonné EVOU MEKOU. Cette rencontre, à laquelle ont assisté les membres du Gouvernement de la BEAC et une délégation de la BDEAC, visait à renforcer le partenariat historique entre les deux institutions et à explorer de nouvelles avenues de coopération.

Les discussions ont porté principalement sur les mécanismes de mobilisation des ressources auprès de la BEAC pour soutenir les initiatives de développement de la BDEAC. Les deux institutions ont convenu de travailler ensemble pour promouvoir une croissance économique inclusive et durable dans la Communauté Économique et Monétaire de l'Afrique Centrale (CEMAC), en finançant des projets d'investissement à fort impact social et environnemental.

À l'issue de cette rencontre, les deux dirigeants ont exprimé leur détermination à renforcer les liens entre leurs institutions. Dans cette optique, il a été convenu qu'une visite de travail du Gouverneur de la BEAC au siège de la BDEAC à Brazzaville serait organisée prochainement afin de finaliser un protocole d'accord de coopération.

Pour rappel, la BDEAC est l'institution financière de développement de la CEMAC, qui regroupe le Cameroun, la Centrafrique, le Congo, le Gabon, la Guinée Équatoriale et le Tchad. La BEAC, en tant qu'actionnaire majoritaire de la BDEAC (33 % du capital), joue un rôle central dans le soutien à son action.

Le Gouverneur de la BEAC,



Yvon SANA BANGUI